

## FOTONOTICIA



“Este centro es nuestro buque insignia de cómo generar y atraer talento”

Con motivo de la inauguración oficial del Campus de Innovación y Formación de Iberdrola, el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha sido entrevistado por el periodista Carlos Alsina en el programa *Más de Uno*, espacio de referencia de la radio española que ha sido emitido desde este centro.

Galán ha señalado el Campus de Innovación y Formación como “nuestro buque insignia de cómo generar y atraer talento” y ha asegurado que la presencia de Sus Majestades los Reyes de España en el acto de apertura “es un total orgullo para toda la familia Iberdrola”.

La jornada ha sido también el escenario para la entrega de reconocimientos “a los proveedores que contribuyen a que demos un servicio esencial, sobre todo en un año tan complejo como el que hemos vivido” y también “a todos aquellos que en mitad de la pandemia nos ayudaron a conseguir material sanitario para ponerlo al servicio de la sociedad”, ha explicado. En este sentido, ha mencionado expresamente “a nuestros voluntarios, que transformaron este Campus en un centro logístico y que hicieron posible el reparto para llevar el material sanitario donde más se necesitaba”.



## FOTONOTICIA

### Alianzas para acelerar la transición energética

A preguntas de Alsina, Ignacio Galán ha defendido la importancia de crear alianzas para acelerar la transición energética. “Las inversiones que son necesarias para transformar la economía en una economía verde y crear un sistema energético basado en la electrificación son monstruosas”, ha apuntado. En este sentido, Iberdrola está aportando su “*know-how*, experiencia y capacidad” en acuerdos con empresas “comprometidas con la sostenibilidad, la igualdad y el medio ambiente” con el objetivo de avanzar lo más rápido posible en este proceso.

Galán ha valorado también la reciente aprobación en España de la primera Ley de Cambio Climático, que ha calificado como “una gran noticia”. En su opinión, esta norma va a permitir avanzar hacia un país “más limpio, mejor y más eficiente” al tiempo que va a fomentar inversiones masivas que se van a traducir “en generación de riqueza y creación de empleo”.

